



Diego del Prado, exgerente de Gestión Patrimonial de Banchile Inversiones.

Se activa la grúa veraniega: **Altafid** levanta a gerente de gestión patrimonial de Banchile

Además, el exdirector de ProChile en California llegó a Abaquis y el exsubgerente de inversiones de Penta Vida, Cristián Núñez, a Vex Partners.

POR FRANCISCA ACEVEDO O.

La plataforma global de inversiones para personas de alto patrimonio, Altafid, creada por el chileno Vito Sciaraffia, acaba de reclutar en sus filas al exgerente de gestión patrimonial de Banchile Inversiones, Diego del Prado.

Desde esa posición el ejecutivo encabezó el área de wealth management de Banchile, liderando un equipo de más de 30 personas, con US\$ 4.500 millones bajo gestión.

En Altafid también ocupará el cargo de gerente de gestión patrimonial.

Altafid ya está gestionando US\$ 1.000 millones para sus clientes. Su CEO, Vito Sciaraffia, dice que la plataforma está creciendo rápidamente en Chile y Latinoamérica y que "ha superado todas las expectativas".

Por eso, asegura que están "contratando a los mejores profesionales de Chile".

Respecto a la llegada de del Prado, Sciaraffia señala que "es un ejemplo de la fuerza con la cual Altafid entró a

El exBanchile sería solo el primero de varios altos ejecutivos de la industria con los que Altafid está negociando para sumar a su equipo.

revolucionar la industria bancaria chilena" y destaca su "distinguida carrera".

El exejecutivo de Banchile sería solo el primero de varias contrataciones que está negociando Altafid con altos ejecutivos de la industria.

De California a Abaquis

El multifamily office Abaquis -que tiene entre sus socios a José Ignacio Villarroel, Gonzalo Reyes y Damián Gelerstein- también hizo una nueva contratación.

Trajo desde Estados Unidos a Nicolás Vives, quien se desempeñaba como director comercial de ProChile en California, para el cargo de VP de wealth care.

Sobre este concepto, José Ignacio Villarroel explica que "la asesoría sobre construcción de portafolios es sólo una parte -fundamental por cierto- del servicio que entregamos. Wealth care se refiere a brindar una experiencia superior en la gestión del patrimonio familiar, cercana y de excelencia. En Abaquis entregamos una asesoría integral fundada en la confianza con un equipo especialista en el manejo patrimonial para esta nueva era de las finanzas".

El foco de Vives será atraer clientes *ultra high net worth* (patrimonio neto ultra alto), desde los US\$ 5 millones hacia arriba, que estén buscando manejar sus inversiones en el extranjero.

Vives también fue previamente ejecutivo de Toesca de Credicorp Capital.

De Penta Vida a Vex

Por su parte, la nueva plataforma de inversiones en activos alternativos desarrollada en conjunto por Venum Group y Excel Capital, llamada Vex Partners, comienza a formar a su equipo.

Levantaron desde Penta Vida a quien se desempeñaba hasta entonces como subgerente de inversiones, Cristián Núñez. Núñez también es académico de postgrado de la FEN Universidad de Chile.

Su cargo en Vex será el de managing director y será el *portofolio manager* que seleccionará los fondos que serán invertidos en *equity*.

Además estará a cargo de las compras de carteras secundarias a inversionistas institucionales y de los mandatos de clientes de mayor patrimonio.